

「いまのものは、肩身のあんまり狭い。おおいは知りんじやうのう。それで、『食べられないまだよか』と言われた處坑の間部にならぬ」と諷諭したのだ。祖父は「とにかくにそいつを」と諷諭した。祖父の話によると、家族の病氣で、『飯を食ひ』はないと足がひつづく、と諷諭したのだ。

民を雇い入れる三池炭鉱は、雇い入れてヤルからと、恩を着せぬ」を支配し君臨していた土族、その祖父の話によると、家族の病氣ともであるし、賃金を割安にでき中でも勇猛無双と言われた薩摩士

智恩社参道

第55回 メーデー万歳!

働くものとの団結で生活と権利・平和を守ろう

メーデー小史・世界と日本

怒りと世相を刻んで

起こり――

労働時間短縮から

現在では一日八時間が一般的な労働時間になっていますが、十九世紀には十四時間、十六時間労働がめざらしく、ヨーロッパやアメリカでは労働時間の短縮を求めるストライキが頻繁に行なわれていました。

（ハイ・マーケット事件）

警笛を使った闘争で運動は一時

一八八六（明治十九）年五月一

後退しましたが、アメリカ労働總

日、金米の労働者は八時間労働を

要求してストライキに立ちあがり、

シカゴを中心とした五十五万人の労働

者たちが、五一のベイ・マーケット

で、五月四日のベイ・マーケット

が、五月四日のベイ・マーケット

が、五月四日のベイ